

CARTAS AL DIRECTOR

ENVIAR A: editor@elpinguino.com

MUJERES RURALES

Señor Director:

Participé en la presentación de los resultados de un estudio que analizó el proceso de ejecución durante los dos últimos años del Programa Mujeres Rurales de Indap y Prodemu. Una instancia asociativa única en Latinoamérica que está presente en 15 de las 16 regiones del país, que busca fortalecer la calidad de vida de las campesinas. Los beneficios están a la vista: las tasas de producción de las beneficiarias crecieron de 33,4% a 89,6%. Además, el estudio muestra que el número de mujeres que aseguraron ingresos se triplicó y un 68,1% de las encuestadas aumentó su Ingreso Bruto por Venta. El programa, actualmente con un marcado giro hacia el fomento productivo, es un excelente ejemplo de cómo al fortalecer las alianzas entre instituciones, organizaciones y demás actores relevantes en los territorios logran importantes logros en la autonomía de las mujeres. Destaco principalmente que el 89% de las mujeres encuestadas aseguró sentirse satisfecha, incluso comentaron que salieron transformadas, lo que nos alienta desde el gobierno del presidente Boric a seguir trabajando por el empoderamiento de las mujeres campesinas.

Ignacia Fernández Gatica,
Subsecretaria de Agricultura